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Le Conseil des sages apporte une aide précieuse aux élus reventinois.  Photo Le 
DL /Dominique JOSSET 

Mis en place par la municipalité, le Conseil des sages de Reventin-Vaugris a 
pour mission, d’une part, de donner des avis sur des dossiers soumis par les 
élus, et, d’autre part, d’être à l’initiative de projets et de réflexions. Composé 
de cinq femmes et six hommes, le Conseil des sages est une instance de 
réflexions et de propositions et non un organisme de décisions. 

Parmi les dossiers traités ou en cours, celui du patrimoine. La commission 
s’est donné pour objectifs de recenser les lieux patrimoniaux t de faire un 
rappel de leur histoire. Elle produira prochainement un livret, une 
cartographie et un document numérique accessible sur le site de la mairie. La 
commission va recenser d’autres éléments ayant marqué l’histoire du 
village, comme la traille, qui reliait les deux rives du Rhône au niveau de 
l’actuel barrage. 

Une des volontés municipales est d’améliorer la prise en charge financière 
des soins pour tous. Pour tous ceux ne disposant pas de mutuelle ou de la 
Complémentaire santé solidaire, le Conseil des sages a analysé les 
expériences déjà mises en place dans d’autres communes. La recherche du 
meilleur rapport garanties/prix, l’absence de critère d’âge et de 
questionnaire de santé, l’importance de permanences régulières à Reventin-
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Vaugris font partie des priorités fixées. Le calendrier pose comme objectif 
d’être opérationnel au deuxième semestre. 

Autre dossier en cours d’étude : la recherche d’un pédicure qui pourrait 
intervenir dans la commune une à deux fois par mois. Des pistes de travail 
s’inspirent aussi des demandes émises par les habitants, notamment de 
ceux rencontrés lors de la fête du village en septembre. Plusieurs domaines 
sont concernés, comme l’amélioration de la signalétique du village, la mise 
en place d’un système d’échange local de services ou de matériels. 

Enfin, le Conseil des sages lance un appel à candidatures pour renforcer son 
expertise et mieux unir tous les quartiers de la commune. Un profil féminin 
et habitant le quartier de La Balme serait l’idéal. Les intéressés doivent 
s’adresser à la mairie. 

 


